

企業型DC活用して中小企業開拓

兵庫県代協 神戸支部／阪神支部

合同でセミナーを開催



後藤氏

てほしい」と述べた。
セミナー講師を務めた後藤氏は、保険会社勤務時代に会社の持ち株会で積み立てた株が退社時に思いのほか利益が出ていたことから投資関心を持った。以後独学で積立投資をし、やがて自ら企業経営者として企業型D C導入を考えたときに専

同氏は、「関与するすべてのお客様の老後の不安をなくすこと」「自ら的に活動しておつ、自らの経験を踏まえて『適切なファンドの選択』と『長期投資』は必須条件だ」と強調。そのためにもたとえDCやNTISA（少額投資非課税制度）といった資産形成の目的が異なる

と非常に短い。暴落時でも、信頼できるアドバイザーから適切なアドバイスを受けたことで落ち着いた行動がとれる」と同じ専門家との付き合いを推奨する。

でその解決策として、会員料負担や税金面からも有利な企業型DCを活用して経営者・従業者の老後資金準備を可能にするとして安心して働くつもりおうというのだ。しかし、もともと企業型DCを活用していた大企業からの転職組みの離止にもつながり、いつ

「企業型DCを導入してもらった企業には、機会として投資教育を行つたが、従業員の知識が上がり、個別相談による幅広いお付き合いができる。退職後も企業型DCによる貯めた資金をNISAで運用することで資産の実質化を防止するアドバイ

ス日減らも老型が認に認問こと続々し

業でも加入可能に
期のお付き合い、収益確保に

例会は山口善克副会長 採用や離職で困っている
の司会で進行。開催にあ 経営者の方々に提案する
たり磯崎神戸支部長が挨 ことでこれらの問題を解
拶に立ち、「お客様をお 決することもわれわれ代
守りする方法はいろいろ 理店の大きな役割だと思
あるが、企業型DC等を う。本日のセミナーで学
活用した福利厚生制度を んなことを活動し活かし

せないことを痛感。同時に、中小企業の企業型DC導入が遅れている（普及率は1%未満）ことはアドバイザーがいないことが要因であると感じた。そこで、同氏は保険販売とともに自らがIFEとしてお客様に教える立場になの方針を掲げた。

立 A 版 し い す き ま と う く じ る こ と が で き る と 説 明 し た。 「 独り で 投資 を する と 、 少し の 値上がり で 利 益 を 確定 し たり 、 値下 が り する と 憂て て 売却 し たり と い う し ても 短期 投資 に なる。 これ で は 長期 的 な 成果 は 得 られ ない。 銀 行 や (ネット) 証券 な ど での 平均 保有期間 を みる

「企業型DC」といえは
企業のみが導入するもの
だというイメージがあつた
が、実際には一人の小企業
業でも導入することがで
きる」と決して高いレ
ーブルでないと話す。

福利厚生制度全体の運営を目的として、規程の作成をするところと並んで、幅広い見地から、企業の信頼関係の構築に、長いお付き合いがある点を挙げる。

でもと リツ て 強保め 置

兵庫県代議の神戸支部（磯崎比呂志支部長）ならびに阪神支部（森本正徳支部長）は合
同で、6月13日15時から、神戸市中央区のレンタルスペースジエム（中会議室）でハイブ
リッド形式によるセミナーを開催した。講師はNPO法人リスク・エイドの後藤雅哉代表
理事で、中小企業が抱える採用難の解決策として企業型DC（企業型確定拠出年金制度）
とIFA（独立系ファイナンシャルアドバイザー）を活用した提案について、「『福利厚
生』の制度で大注目の『企業型DCってなん?』」をテーマに実施した。

採用・離職問題の解決策にも